
12 DE JUNIO DE 2010/23

EL PP SO LIC ITA  LA DESAPARICIÓN DE LA EM PRESA DE G E STIÓ N  M U N IC IP A L

■  COMERCIO

Posible c ie rre  
de M a ry  y  M as
La empresa Arnanz SA, que cuenta 
con los establecim ientos Mary y 
Mas, ya ha comenzado a negociar 
con los setenta trabajadores que 
prestan sus servicios a la entidad en 
ambos comercios con el objetivo de 
cerrar las dos tiendas. Los responsa
ble de la empresa han propuesto a 
los empleados la cristalización del 
cierre, pero los trabajadores están 
estudiando otra medida que sea 
menos drástica. Se da la circunstan
cia que un tercio de la plantilla goza 
de una gran antigüedad en una 
empresa que comenzó su andadura 
en la ciudad allá por el año 1953 bajo 
la denom inación de Mary. Los 
empleados esperan que el cierre no 
sea total y que, al menos, uno de los 
dos establecim ientos se mantenga 
abierto. La empresa, configurada por 
seis socios, está desarrollando una 
campaña de rebajas -tanto en Mary 
como es Mas- con excelentes ofer
tas en la mercadería almacenada con 
el objetivo de aumentar la liquidez 
para la indemnizaciones de los obre
ros. Será a finales de julio cuando se 
conozca el desenlace. Eso sí, la 
empresa espera un acuerdo satisfac
torio con los trabajadores.

|S E N A D O

Aprobadas las 
estaciones de aforo
La com isión de Medio Ambiente, 
Agricultura y Pesca del Senado ha 
aprobado, por unanim idad, una 
moción del PP para que -a través de 
la Confederación Hidrográfica del 
Tajo- se instalen tres estaciones de 
aforo que midan los caudales de los 
ríos Tajo y Alberche a su paro por 
Talavera y Escalona. El consistorio 
talaverano ya aprobó una moción en 
este sentido porque la única manera 
de que se fije un caudal ecológico 
es contar con datos reales en conti
nuo del caudal, algo que también ha 
defendido Carmen Riolobos en el 
Senado. La senadora confía que el 
acuerdo se ejecute cuanto antes.

El Alfar
E M I L I O  J I M É N E Z

El agua, en 
el Senado

--------------- 1 n o tras pág inas de esta  rev is ta  se puede  lee r un repo rta -
---------- je  de  la lucha que  se in ic ió  en la p rov inc ia  para que  no
--------- 1 en tra ra  en fu n c io n a m ie n to  el trasvase  Tajo-Segura. Fue
--------- * una pugna en la que, a e xce p c ión  del c ie rto s  ca rgos  de la

UCD -e n tre  los que  se encon traba  el ahora m a rido  de
________  M aría  Dolores de Cospedal-, re inó  la un idad. A s í lo
ponen  de m a n ifie s to  a lgunos de los p ro ta g o n is ta s  de  aquella  lucha. 
Una un ión, por c ie rto , que  parece que  en e s to s  m o m e n to s  no se da 
en pos de d e fe n d e r nuestra  agua. D ive rsos  co le c tivo s  que  in tegran  
la Plataforma en Defensa de los ríos Tajo y  A lberche  abogan y  e sp e 
ran que  d icha un idad c ris ta lice  ta n to  el p ró x im o  sábado co m o  el 
dom in g o , fe chas  que  se han con vo ca d o s  ac tos  para ta l e fe c to , pero  
la cosa no está  nada clara.

D onde si ha re inado  la unan im idad  ha s ido  en el S enado a la hora 
de ap robar las tre s  e s ta c io n e s  de a fo ro  que  ha so lic ita d o  el PP y  que  
se insta larán en Talavera y Escalona al paso de los ríos Tajo y 
A lb e rch e  re sp e c tiva m e n te . La encargada de d e fe n d e r la m o c ió n  ha 
s ido  Carm en Riolobos, pero  ta m b ié n  ha adqu irido  c ie rto  p ro ta g o 
n ism o  o tro  senado r ta lave rano  c o m o  es José M iguel Cam acho. El 
ta m b ié n  se c re ta rio  genera l de  los soc ia lis tas  ta lave ranos se ha 
encargado  de hacer ve r a la cám ara la pos tu ra  de su partido . 
C am acho ha p re se n ta d o  una enm ienda , que  ha s ido  rechazada, para 
separa r y d ife re n c ia r las e s ta c io n e s  de los dos ríos. A rg u m e n ta  el 
senado r del PSOE que  la Confederación H idrográfica del Tajo ya 
tie n e  hecho  un p ro ye c to , po r im p o rte  de 538 .000  euros, para la ub i
cación de  la es tac ión  de  a fo ro  en el Tajo a su paso por Talavera, pero  
la ins ta lac ión  de las o tras  dos e s ta c io n e s  en el río A lb e rch e  precisan 
unos trá m ite s  -co m o  la redacc ión  de in fo rm e s  p rev ios  y  la realiza
c ión del e s tu d io  del im p a c to  a m b ie n ta l- que  puede  hacer que  se 
d e m o re  que  Escalona c u e n te  con d ichas es tac iones .

De to d a s  fo rm a s , R io lobos y  C am acho han exp resado  su in te n 
c ión de que e s te  pa rto  vea la luz con tra  an te s  y  así que  se pueda 
com probar, a tra vé s  de la pág ina w e b  de la Confederación o en 
no tas hechas púb licas po r e s te  o rgan ism o , los da tos  que  e s p e c ifi
quen  los m e tro s  cú b ico s  de  agua por se g u n d o  que  lleva ta n to  el Tajo 
co m o  el A lbe rche . En el S enado ya se ha dado un p rim e r paso, ahora 
resta  ve r có m o  re sponde  la cu idadanía en los ac tos  p rog ram ados  
para el p ró x im o  fin  de sem ana.

Cam acho considera que la in stalación  de las 
dos estaciones de E scalon a pueden 
dem orarse porque faltan  algunos trám ites
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